

TREVOUX

Collège Jean Moulin et librairie, la folle aventure



Une bénévole de la librairie a fait une lecture d'un conte africain sous le kiosque. DR

Mardi 22 juin 9 heures du matin, à la librairie La Folle Aventure, ce jour-là ce sont deux belles aventures qui se rencontrent.

L'aventure des jeunes élèves d'une classe de cinquième du collège Jean Moulin de Trévoux s'est lancée en septembre 2020 avec la découverte des projets locaux, en rapport avec l'environnement et le développement durable. Encadrés par Patrice Raclé, professeur d'histoire-géographie et Cécile Guigues, professeur documentaliste. Ils étaient en lien avec le journal *Solu'mag qui a rendu compte magnifiquement*, et l'aventure de la librairie la Folle Aventure à Trévoux, qui a ouvert ses portes depuis plus de deux ans déjà et que mène d'une main de maître, Audrey Ziane, la libraire, secondée par une équipe de bénévoles passionnés des livres, représentés ce jour-là par Marie-Noëlle Epelly.

Entre ces deux équipes, le courant est

passé tout de suite. Des rencontres ont eu lieu au collège : présentation du projet de la librairie, club de lecture au CDI coanimé par Audrey et Cécile.

Et ce mardi les élèves sont venus visiter la librairie. Audrey leur a fait deviner le titre de romans à partir du héros ou de la première phrase du récit : Alice au pays des merveilles, Harry Potter ou Charlie et la chocolaterie.

Marie-Noëlle leur a lu, sous le kiosque à musique place de la terrasse, un conte africain de sa fabrication qui évoque le projet d'une contrée : choisir un nouveau griot, celui qui garde la mémoire, une sorte de libraire en somme !

En ces temps de reprise de contacts sociaux, on devine les sourires sous les masques. À tous ces jeunes d'écrire la suite de leurs aventures... qui devraient recroiser, nous en sommes sûrs, celles de la librairie !